
串間市串間市串間市串間市中学校中学校中学校中学校再編再編再編再編意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会におけるにおけるにおけるにおける質問・意見質問・意見質問・意見質問・意見概要概要概要概要    

 

期 日 平成 26年 5月 26日（月） 時 間 19：03から 20：30まで 

場 所 大束公民館（大束中学校区） 

出席者 保護者 26名、教職員 12名、地域住民 6名、計 44名 

事 務 局 教育委員（教育長を含む。）4名 

学校政策課長、生涯学習課長、学校政策課長補佐、施設係長、指導主事、教

育総務係長 

No. 質    問 教育委員会説明・回答 

１ 

学校再編は決定事項なのか。 串間市中学校再編基本計画及び実施計画の

素案は教育委員会の素案であり、今後再編

を進めていくなかで、市の最高意思決定機

関である庁議で決定する必要がある。また

教育関係の公の施設に関する条例を改正す

る必要がある。それには議会において出席

議員の 3分の 2以上の同意が必要であり、

今後さまざまな過程を経て学校再編を進め

ていくことになる。 

２ 

統合ありきで進めないでほしい。 中学校再編にはメリット、デメリットがあ

る。中学校 6校を 1校にして、生徒のため

にどうしたらよりよい学校になるかと考え

ている。現在、教育委員会で案をたてて意

見を伺っている。 

３ 

福島中学校の敷地内や駐車場は整備

されるのか。メリットのない部分をど

う改善していくのか。跡地の問題はど

うなのか。交換留学としてよそから子

どもを呼べないか。 

グラウンドは 400ｍトラックから 200ｍト

ラックに改修して運動会やＰＴＡ行事に駐

車場として開放している。計画案の中でも

整備していく考えである。保護者の意見交

換会は今後どうするか決めていないが、準

備委員会でも意見を十分取り入れて再編を

進めていきたい。 

４ 

賛成、反対それぞれの人数は把握して

いるのか。 

把握していないが、アンケート調査結果を

参考にしながら学校再編の計画を進めてい

る。 

５ 

アンケートをとる考えはないか。 賛成、反対を問うアンケートはないものと

思う。保護者や地域の方の意見を聞いて再

編が進められるように話をしていく。少し

でも不安をなくしたいという気持ちがある



ので、意見をお伺いしたい。 

６ 

専門教科の教職員を配置し、学習面に

おいて対応してほしい。 

様々な理由で講師を配置している。学級数

で教職員の数は決まってくるが、それ以外

にも市として状況に応じて講師を配置して

いきたい。 

７ 

統廃合することで部活動が増え、専門

の先生が多数いると思うが、専門の先

生が指導しているとは思わない。部活

動で部外コーチを県内の中学校でど

れだけ配置しているか把握している

か。 

人数は把握していない。 

８ 

再編によって見えないところで予算

が必要だと思うが、部活動、閉校式、

開校式などの予算はどうなるのか。 

2，3年生の部活動のユニフォームは新たな

負担となり、市で対応する計画である。閉

校式及び開校式については、現在事務局で

は補助金を助成して行っていただくことを

考えているが、今後、予算を伴うものにつ

いても協議をして準備をしていきたい。 

９ 

小学校の再編も考えているのか。 学校再編の基本計画の中では、「小学校は、

学校再編の対象としないこととします。」と

あり、そのことについて教育委員会で確認

している。 

10 

議会への提案はいつごろを考えてい

るのか。 

現在、市長部局に協議中であり、庁議で決

定されていない。庁議が整わなければ条例

提案はないので、いつ提案するということ

は言えない。 

 

 

No. 意 見 等 

１ もっと他に手立てがないのか。もっと考えてほしい。 

２ 
現在小学校６年生で、新しい学校に１年しか行けないし、部活動も３か月ぐらい

しかできない。不安である。 

３ 中立的な意見交換会を設定してもらえないか。 

４ 統廃合し廃校した学校はどうなっているのか知りたい。 

５ 
地域全体で取り組まなければならないが、年に 2，3回でも「地域の日」を作って、

地域に子どもたちを返してもらうようなことはできないか。 

 


